

## Clôture du premier plan national des ressources hydriques

Dossier de la rédaction de H2o  
January 2014

Le gouvernement vient de clôturer son premier plan national des ressources hydriques qui a mobilisé 122 milliards de livres sur la période 2002-2012, dont 24 milliards de livres consacrés au ministère de l'irrigation. Le bilan est dressé par le ministre de l'Irrigation et des Ressources hydriques Mohamed Abdel Moteleb, en marge de la conférence organisée à Alexandrie. "Nous ne sommes pas en mesure de gaspiller un seul mètre cube d'eau ; notre déficit en eau s'élève à 25 milliards de mètres cubes annuels", a déclaré le ministre.

Egypt State Information Service (Le Caire) - AllAfrica 23-12-2013